

# Une couleuvre se promenait en ville

## MORGES

Les pompiers ont récupéré un serpent qui se trouvait dans un arbuste.

Alors que le Grand Marché d'Automne battait son plein samedi dans les rues de Morges, les pompiers ont dû intervenir à la suite d'une découverte insolite.

Vers 17h30, la police morgienne a alerté le service du feu pour signaler la présence

d'un serpent derrière l'Arsenal. Olivier Jeanneret, officier de presse du SIS Morget s'est rendu sur place et a pu récupérer l'animal sans difficulté: «Le serpent se trouvait dans un arbuste et mesurait un mètre de long, explique-t-il. Nous avons suivi une

formation au vivarium pour apprendre à gérer ce type de situation et nous avons donc un crochot spécial dans notre matériel

pour attraper ces animaux».

Identifiée peu après par le personnel du vivarium comme étant une couleuvre de la région, la bête a pu être relâchée sur les rives du lac. «Ne sachant pas si ce serpent présentait des risques pour la population, nous avons préféré intervenir, ajoute Olivier Jeanneret. C'est la première fois que nous devons récupérer un tel animal, nous ne savions pas s'il était vénimeux ou non, et comme il y avait beaucoup de monde à Morges samedi, il était prudent d'aller vérifier!»



La couleuvre récupérée par le SIS Morget. DR

Si une autre découverte de ce genre devait être faite, la population peut composer le 118 pour avertir les pompiers. S.L.